



Hoch hinaus beim Harassenstapeln.



Ein grosses Publikum genoss die Ausstellung und das Miteinander in Etzgen.

Fotos: Ludwig Dünner

# Volksfest mit Ausstellung in Etzgen

Die Organisatoren der Expo Duo sind vollauf zufrieden

39 Ausstellerfirmen, diverse Verpflegungsmöglichkeiten, Attraktionen für gross und klein sowie eine grosse Tombola lockten am Wochenende viele Besucherinnen und Besucher an die Gewerbeausstellung Expo Duo in Etzgen.

Ludwig Dünner

ETZGEN. 2554 Tage sind es her, seit im Jahre 2018 die Expo Duo stattfand. Die Organisatoren wollten an

den damaligen Ausstellungserfolg anknüpfen und starteten am 31. Mai 2023 mit den Vorbereitungen für die diesjährige Durchführung. Am Freitagnachmittag war es dann soweit: OK-Präsident Reto Weiss und Vizepräsidentin Sandra Hauri konnten auf der Food Plaza bei der offiziellen Eröffnung Aussteller, Mettauertaler Behördenmitglieder, Mitglieder von umliegenden Gewerbevereinen sowie Gäste aus Wirtschaft und Politik begrüßen. Reto Weiss betonte in seiner Ansprache, dass die Gewerbechau auch ein Volksfest sein soll. «Wir wollen auch den branchenübergreifenden Austausch unter den Ausstellern

während dieser Tage pflegen.» Nach dem Apéro und dem gemeinsamen Rundgang öffnete die Ausstellung um 17 Uhr am Freitag ihre Tore.

### Nur positive Rückmeldungen

Für die Organisatoren war es schwierig zu sagen, wie viele Leute die Ausstellung besuchten. Dass die Zahl gross war und sicher die Erwartungen übertraf, zeigte die Tatsache, dass die 10 000 Tombolalose bereits am Samstagabend um 19 Uhr ausverkauft waren. Der OK-Präsident zog am Sonntagabend ein positives Resümee. «Es war ein toller Anlass mit viel Wetterglück.» Er

fügte an: «Wir hatten keine Zwischenfälle und am Schluss sah ich sehr viele freudige Gesichter.» Auch die Aussteller zeigten sich erfreut über die vielen interessierten Besucher, an der Expo Duo 2025.

### Kulinarik und Unterhaltung

Nicht nur das abwechslungsreiche Standangebot machte die Expo Duo zu einem Volksfest. Auch kulinarisch wurde einiges geboten. Der Weinbrunnen, die Bar und das Verpflegungszelt luden zum Verweilen und zum Knüpfen von Kontakten ein. Ebenfalls sorgten diverse Attraktionen für gute Unterhaltung.

Wer hoch hinaus wollte, versuchte sich im Harassenstapeln. Für musikalische Unterhaltung sorgten am Freitag das Jugendspiel Geissberg und die Formation «tubetänzig». Am Samstag wurden die Besuchenden im Festzelt durch die Musikschule Regio Laufenburg sowie die Musikgesellschaft Sulz unterhalten. Am Sonntag sorgten die Musikgesellschaft Mettau, der Jodlerklub Laufenburg-Rheinfelden sowie die Jagdhornbläser für die musikalische Unterhaltung. Am Sonntag um 18 Uhr schloss die Ausstellung. Aussteller wie Organisatoren blickten zufrieden auf die Expo Duo 2025.



Präsident Reto Weiss und Vizepräsidentin Sandra Hauri bei der Eröffnung am Freitag.



«tubetänzig» bei der Eröffnungsfeier.



Beste Stimmung in der Bar.



Zufriedene Aussteller.



Konzert der Musikschule Regio Laufenburg.



Viele gute und informative Gespräche an den Ständen.